



**La célèbre journaliste d'Equinoxe, Mimi Mefo, a obtenu une bourse et s'est envolée vers à Londres, en Angleterre, l'information est de Médiatude.**

Mimi Mefo a confié chez nos confrères de Médiatude qu'elle a rejoint Londres en Angleterre il y a quelques jours , où elle bénéficie d'une bourse et d'un programme de formation offert par PEN International: « je suis actuellement au sein de la branche Londonienne de l'organisation pour quelques mois de formation avant de procéder à d'autres formations internationales », a-t-elle expliqué

Mimi Mefo précise toujours à l'équipe de Médiatude que: « Je pense que j'aurai beaucoup à faire et à rendre à ma communauté; je pourrais voir comment ces organisations défendent et luttent pour la liberté de la presse. Je vais rencontrer des journalistes et des officiels aussi' », mais rassure qu'elle « sera de retour dans quelques mois, juste après la formation »

Accusée d'avoir relayé une fausse information, la journaliste d'expression anglophone avait fait quelques jours de détention à la prison centrale de New Bell avant d'être mise en liberté le 10 novembre 2018

En effet, Mimi Mefo avait relayé les propos d'une source affirmant qu'un missionnaire américain (Charles Wesco), décédé le 30 octobre 2018 au cours d'un accrochage entre

séparatistes anglophones et forces de sécurité camerounaises dans le Nord-Ouest, aurait été tué par des balles de l'armée régulière.

Son incarcération avait suscité un véritable tollé dans le pays et entraîné un boycott des activités gouvernementales par les journalistes